

Ev. Kirchengemeinde Seligenstadt Mainhausen, Freitag, 23. März 2018

Mit und ohne Glocken

Gottesdienste der Evangelischen Kirchengemeinde in der Kar- und Osterwoche

Zu einem Tischabendmahl am Gründonnerstag, 29. März, lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen ein. Um 19 Uhr erinnern sich die Teilnehmenden im Gottesdienst mit Pfarrer Martin Franke an das letzte Mahl Jesu, das Urbild des christlichen Abendmahls, in der Evangelischen Kirche Seligenstadt (Aschaffenburger Straße 105). Im Anschluss sind alle Besucherinnen und Besucher eingeladen zur Verkostung von Grüne-Soße-Varianten. Kartoffeln, Getränke und Grundbestandteile der Mahlzeit sind vorhanden – eigene Kostproben dürfen noch mitgebracht werden.

Zu den Gottesdiensten an Karfreitag, 30. März, läuten keine Glocken. Jeweils mit Abendmahl zur Erinnerung an den Tod Jesu feiert Pfarrerin Leonie Krauß-Buck um 9.30 Uhr in der Evangelischen Kirche und um 11 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Froschhausen (Hermann-Ehlers-Straße 3) Gottesdienste. Pfarrer Alexandru Lita hält die Abendmahlsgottesdienste um 15.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Zellhausen (Wiesenstraße 17) und um 17 Uhr in der Sankt-Kilians-Kirche in Mainflingen.

Die Auferstehungsfeier am Ostersonntag, 1. April, beginnt früh um 6 Uhr mit Taufen und einem Weg von der Dunkelheit ins Licht. Pfarrerin Leonie Krauß-Buck gestaltet diesen besonderen Gottesdienst in der Kirche. Es folgen zwei Festgottesdienste mit Pfarrer Martin Franke um 9.30 Uhr in der Evangelischen Kirche und um 11 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Froschhausen. Alle Gottesdienste am Ostersonntag bieten die Möglichkeit zur Teilnahme am Abendmahl.

„Ich sehe was, was du nicht siehst“ lautet das Motto des Familiengottesdienstes an Ostermontag, 2. April, den Gemeindepädagoge Claus Ost und Leonie Krauß-Buck gemeinsam mit einem Team der Evangelischen Kindertagesstätten gestalten. In guter christlicher Tradition stehen auch an diesem Ostergottesdienst Taufen von Kindern und Jugendlichen im Vordergrund. Er beginnt um 11 Uhr in der Evangelischen Kirche. Im Anschluss sind die Teilnehmenden noch zu Tee und Kaffee im benachbarten Café K eingeladen. (mf)